



# Communiqué de presse

La Berra Express

## Bilan réjouissant pour la première saison complète

**Plus de 2'200 voyageurs et voyageuses ont choisi les Transports publics fribourgeois (TPF) pour les amener au pied des pistes de La Berra cet hiver. Après un premier test lors des vacances de Carnaval, en février 2024, le succès est au rendez-vous pour la ligne 236 La Berra Express, exploitée une quarantaine de jours pendant la saison hivernale de la station gruérienne.**

Du 15 décembre 2024 au 9 mars 2025, les personnes qui souhaitent se rendre jusqu'au pied de la station de La Berra pouvaient le faire, sans changement, de la gare de Fribourg à La Berra (Le Brand). La ligne 236 (La Berra Express) proposait trois allers-retours par jour durant les week-ends ainsi que les vacances scolaires de Noël et Carnaval. A cet effet, un autobus de 12 mètres a été équipé d'un porte-ski à l'arrière. En tout, ce sont 2'219 voyageurs et voyageuses qui ont emprunté cette ligne, durant les 39 jours de son exploitation, soit une moyenne de 56 voyageur-ses par jour.

Portée notamment par des conditions de ski optimales, la fréquentation la plus élevée a été enregistrée durant les vacances de Noël (du 21 décembre 2024 au 5 janvier 2025). Pas moins de 1'018 voyageur-ses ont embarqué à bord de La Berra Express durant ces 15 jours d'exploitation.

### Privilège pour la clientèle matinale

Les personnes qui montaient à bord de la première course de La Berra Express, à 7h50 à la gare de Fribourg (et quelques minutes plus tard à Marly, Villarsel-sur-Marly, Ferpicloz, Le Mouret, Essert, Treyvaux, La Roche), arrivaient à La Berra à 8h30. Elles bénéficiaient d'une ouverture anticipée d'un quart d'heure de la station.

Ce concept de mobilité pour accéder aux pistes de La Berra en 40 minutes, sans devoir changer de bus, a conjointement été mis sur pied par l'Etat de Fribourg, les TPF ainsi que la Société des remontées mécaniques (SRM) de La Berra. Au vu du succès de cette première saison complète, des discussions sont en cours entre les partenaires afin de déterminer si l'offre de bus La Berra Express sera reconduite pour la saison d'hiver 2025-2026.

Givisiez, le 16 avril 2025

***Transports publics fribourgeois Holding (TPF) SA est un groupe de quatre sociétés, actif dans le transport public, l'infrastructure ferroviaire et l'immobilier. Le groupe emploie plus de 1 400 personnes. Son siège se situe à Givisiez.***